



**Jeannette Z.**

Pedir el **aguinaldo** al que todo trabajador tiene derecho después de un año de brete le costó a la periodista **Jeannette Zamora** su **despido** de Diario Extra. La veterana de los espectáculos tenía 11 años de bretear en ese medio.

"Tengo claro que toda relación laboral, así como empieza termina, pero en mi caso fue bastante irrespetuosa la forma en que se me despidió y como humana me siento emocionalmente afectada", le dijo a La Teja la comunicadora.

Zamora dice que ella se marcha con la cabeza muy en alto después de haberle puesto candela en su columna "**Escribiendo del Espectáculo**".

"Acostumbré ser directa, franca y sin tapujos en mis apreciaciones, esto me ha caracterizado en mis **38 años** ininterrumpidos en el periodismo de espectáculos y ahora es a mí a la que me corresponde comunicar la verdad de lo que me ha sucedido laboralmente hablando. Esto lo explico por respeto a mis amigos de la prensa y a los lectores, ya que al verme desaparecer sin ninguna explicación, podrían cuestionarse si se trató de algún acto indebido de mi parte", afirmó Zamora.

A Zamora la despidieron por **teléfono**.

"Diario Extra tiene un antes y un después de William Gómez, ya que por sus problemas de salud, la empresa es dirigida libremente por su hija Iary", añadió Zamora.